
 

 
 

 

 

１１月２９日（金）に来年度の竜王西小学校児童会のリーダーを決める児童会役員選挙立会演

説会と投開票が行われました。会長には５年生２名が、副会長には５年生４名、４年生が２名立

候補しました。（副会長には、５年生から２名、４年生から１名選ばれます） 

この日の演説会に向け、それぞれのクラス全員で立候補者の良さを全校に伝えようと力を合わ

せて選挙運動を進めてきました。また、立候補した８名は、自分が会長・副会長になったら竜王

西小学校をどんな学校にしていきたいか、そのためにはどんな取組をしていったらいいか真剣に

考え、訴えてきました。この日行われた立会演説会では、立候補した人たち全員がしっかりと自

分の考えを全校の仲間に伝えることができました。 

投票を行うのは３年生以上の子どもたちです。３年生以上の子どもたち全員が投票し、役員を

選出します。今回の投票では、全員が端末（chromebook）を利用して行いました。フォームを使

っての投票ですので、集計もすぐにできました。 

今回当選した新児童会会長、新児童会副会長を中心に、竜王西小の児童会活動がさらに盛り上

がっていくことを期待します。 

 
☆新しく決まった役員さんたちに意気込みを聞きました。 

【児童会会長】 

  私は来年度の児童会長になりました。全校の先頭に立ち、児童会、自分の学年、

他の学年の人などに頼られる会長になりたいです。そして、今までの６年生が受

け継いできた西小の伝統を引き継ぎたいと思います。 

【児童会副会長】 

  私は来年度の副会長になりました。私は、あいさつと笑顔あふれる明るくきれいな竜王西小学

校を目指します。大大大好きな西小のために、そして、全校のために児童会を最後まで全力で取

り組むと約束します。 

【児童会副会長】 

  ぼくは、来年度の児童会役員の人達と協力して大変なことも話し合いながら、がんばっていき

たいと思います。ぼくは特に、あいさつをもっと大きく元気にできる西小にしていきたいです。

必ずこの学校をよりよくします。 

【児童会副会長】 

  私は来年度の５年副会長になりました。私は、竜王西小学校を今まで以上に「元気で、笑顔い

っぱい」の学校にしたいです。そのために「あいさつ」があたりまえにできるよう一生懸命みん

なを引っぱっていきます！ 
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令和７年度児童会役員が決まりました


